
Uma meta muito próxima 
 
 
     A estrada rumo à meta já está muito próxima, mas justamente estes últimos dias são decisivos 
para o desenvolvimento dos trabalhos capitulares. 
Neste ponto, trata-se de caminhar juntas para definir as últimas etapas que reunirão a síntese e a 
conclusão destes trinta dias vividos juntas.  

Nestas horas estamos nos confrontando sobre algumas 
propostas e verificando algumas possibilidades concretas, 
para que as escolhas possam ter gosto de futuro... e de um 
futuro fecundo.  

     Gostaríamos de torná-las participantes de tantas 
realidades, ideias, projetos, sonhos, desejos, dificuldades 
que estão povoando a nossa assembleia, mas estamos 
convictas de que de tudo isso verão nascer os frutos. Deus 
está entre nós, nós o sentimos! E estamos certas de que 

está guiando os passos e as paradas, o ir adiante e o voltar atrás. Não estamos sós e não estaremos, 
ele é o nosso centro! 

 

     Amigos, nestas horas são muitíssimas as mensagens de augúrios e oração que estão chegando à 
Superiora geral e ao seu conselho. Obrigada a todos vocês, de coração. Esperamos estar presentes 
nas orações de vocês. Obrigada! 
 
 

Ariccia, 10 de setembro de 2013 
 

 


